

Filmfest der Generationen im MGH Hermeskeil



Zum 15. Filmfest der Generationen am 10.10. und 11.10.2024 lud die Pfarrei Franziskus und das MGH Hermeskeil in den großen Johannessaal ein.

Donnerstags abends wurde der Film „Song for Marion“ gezeigt, der den ein oder anderen sowohl zum Weinen als auch zum Lachen brachte. Insbesondere richtete sich hier die Einladung an unsere umliegenden Chorgemeinschaften, da der Film sich um eine Solche und die Kraft des dort entstehenden Zusammenhalts dreht.

Im Anschluss nutzen die ca. 40 Besucher die Gelegenheit, den Abend bei bereitstehenden Snacks und Getränken in gemütlicher Runde ausklingen zu lassen.

Freitags mussten Frau Paulus-Linn und Frau Düpre-Kranz ein wenig länger warten, bis jeder Besucher ein Platz im großen Saal gefunden hat, bevor sie alle begrüßen konnten, den die zweite bis vierte Klasse der Grundschule Hermeskeil war zu Besuch, um den Film „Checker Tobi und das Geheimnis unseres Planeten“ anzuschauen.

Bei einer kurzen Toiletten- und Trinkpause konnte dank einer Spende der „Hochwald-Foods GmbH“ jedem Kind ein leckeres Milch-Trinkpäckchen zur Verfügung gestellt werden, bevor es mit dem spannenden Film um unsere Welt weiterging.

„Das war mal ein schöner Abend in netter Gesellschaft.“ und „Boah, das hab ich noch nicht gewusst““ waren Aussagen, die das zufriedene Publikum am Ende gut gelaunt gesagt haben.

Für die Veranstalter ein klares Zeichen, im nächsten Jahr, beim 16. Filmfest der Generationen wieder dabei zu sein.